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05ª SESSÃO 

02.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 002/2020 - Aos dez dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte (10/02/2020), 
às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do 
Paraná, em sua Quinta Sessão e Segunda Sessão Ordinária com a presença de sete vereadores, estando 
ausente o vereador Claudio Hipolito e Odair Jose Bovo. Sob a Presidência do Vereador Antônio Augusto 
Maciel Filho, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico, Marcos 6, Versículo 53-56), 
realizada pelo vereadora Rosana Rocha da Silva. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes 

matérias: Ata n. 4/2020, foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade. Presidente ANTONIO 
AUGUSTO MACIEL FILHO. Olha tem um projeto de lei que, o Beramar fez a pauta na sexta-feira e depois 
já tinha lançado no grupo e o Cido mandou aqui um projeto de lei que foi protocolado hoje, segunda-
feira, porque já tinha fechado a pauta sexta,  é o projeto de lei que altera o cargo de salário do 

Procurador jurídico, motoristas categoria D, motorista de caminhão, motorista de ônibus e operador de 
máquinas. Eu quero consultar o plenário, ele não foi ainda posto em tramitação, se todos, todos tiverem 
de acordo põe na para tramitar, tudo bem, mas eu quero que todos estejam de acordo, se não tiver de 

acordo, aí a gente vai deixar para entrar segunda-feira.  Eu consulto vereadora Isabel, sim,  vereadora 
Luciana, não,  ferrugem, não. Tudo bem, vamos deixar pra segunda-feira, a gente não vai nem chegar 
nos outros então, vai ficar para segunda-feira, dois vereadores já não concordaram, certo, deixa para 
segunda-feira sua tramitação. Haja vista que eu disse todos estiverem de acordo, se eu não tiver, é para 
colocar em pauta, mas vamos continuando. Peço ao secretário que faça a leitura das matérias no 
expediente; Oficio n. 22/2020 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo o Projeto de Lei n. 

982/2020;Oficio n. 30/2020 – Autoria Poder Executivo. Convidando a todos para Audiência Publica 3º 
Quadrimestre 2019, dia 20/02/20 as 19:30 hs, nas dependências da câmara municipal; PROJETO DE LEI 
n.º 982/2019. Autoria Poder Executivo. SUMULA: Ratifica as alterações realizadas no protocolo de 
intenções e estatuto/contrato do Consorcio Publico Intermunicipal de inovação e desenvolvimento do 
estado do Paraná - CINDEPAR e da outras providências – foi encaminhado para as comissões de Finanças 
e Orçamentos, Justiça e Redação Final.  NA ORDEM DO DIA, não foi apresentadas as matérias para 

discussão. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra: ISABEL LOURENÇO OLIVEIRA. Boa 

noite Presidente, vice prefeito Cido e os demais vereadores, secretário, boa noite a vocês que estão aqui 
e hoje. Eu tomei a palavra somente para colocar, fazer uma um questionamento aqui a respeito de 
construção, eu to acompanhando a construção lá do salão de evento do Porto Uba, a qual o pessoal 
trabalhou lá incansavelmente, esta lá construindo, mas eu quero deixar um alerta aos companheiros 
vereadores, até que se acontecer isso também para que vocês toma conhecimento e assim para que não 
haja isso, no aterro lá do salão de evento foi colocado a terra e tinha muita pedra,  aí veio a questão no 
momento da perfuração lá no salão para fazer os alicerces lá os funcionário tá sofrendo muito então é 

uma questão só de alerta o trabalho tá bom o Aterro tá excelente, não temos o que reclamar,  o vice-
prefeito aí, então é uma coisa que a gente observou e eu acompanhando, conversando com as pessoas lá 
que estão trabalhando, eles me colocaram isso, então não é uma denúncia, é um alerta porque na hora 
das pessoas trabalhar lá e difícil, estão sofrendo porque a hora que eles vão perfurar da naquelas pedras, 
precisa de ver o sofrimento deles, então é uma sugestão para que os companheiros, quando tiver uma 
construção, aterro para ver com carinho esse lado também. Obrigado; LUCIANA DE JESUS MAIA. Boa 

noite a todos, Valdinei, João, Cido, Beramar, Dr. Leslie e a mesa aqui composta. Aproveitar que esta aqui 

o Cido, semana passada foi voltado aqui sobre que vai fazer paralelepípedo, eu queria fazer um pedido a 
vocês quando viesse para cá, para fazer aumentar aquele quebra-molas em frente a minha casa, é um 
pedido dos vizinhos, das pessoas que moram ali, por causa das crianças, foi feito já um quebra-molas na 
frente, só que ele baixou e o povo que tá passando ali não tá mas respeitando aquele quebra-molas e 
sábado quase aconteceu um episódio lá com o menino contra a vida dele, teve um carro que passou em 
alta velocidade, me deu ate um friu, quase pega o menino. Há crianças que chega o período da tarde ali 

no sábado e no meio da semana depois das 17 horas,  estão tudo brincando ali na frente e eles passam 
ali correndo desrespeita a placa de 40 h, passam muito mais, muito velocidade, muito mais alterada e se 
fosse possível que alterasse aumentasse  ele, fizesse um quebra-molas, como eu falei para o Lesley hoje, 
para quebrar o gelo, com cuidado porque você já tem ali, é um lugar de Perigo, por isso que tem um 
quebra-molas, não necessita de um cuidado maior. E se fosse possível que fizesse reparo naquele 
quebra-molas, quando fosse fazer isso aproveitar o embalo, já que vai mexer com isso, seria esse meu 
pedido tá bom. Obrigado pela atenção e seja bem-vindos, João você não tava aí semana passada 

sentimos sua falta; ROSANA ROCHA DA SILVA. Boa noite boa noite a todos aqui, estão sempre presente 
obrigado pela presença, ao senhores vereadores, Leslie, Beramar, nós temos aí essa semana, vamos 

assim praticamente, muitos convites para os vereadores estarem presente essa semana, vai ser discutido 
lá no Senado em Brasília a Pec, a proposta de emenda parlamentar, quanto ao pacto federativo e 
também é está sendo convidado os vereadores para estar presente na Assembleia Legislativa, veio um 
convite do presidente da Assembleia que audiência no salão menor lá justamente sobre isso sobre os 

municípios com menos de 5 mil habitantes, esta estendendo o convite para os vereadores e veio aqui 
também na câmara esse pedido, através também do vice-prefeito também o vereador Val é que aqueles 
vereadores que quisesse estar presente, então o próprio Prefeito vai para Curitiba amanhã e aqueles que 
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quiserem se fazer presente lá representando o município em Curitiba, quarta-feira que tem essa reunião 
em Curitiba e amanhã, está sendo convidado os vereadores para ter um representante lá também 
presidente em Ivaiporã, vai começar uma oficina lá das 7:30 ao meio-dia também onde vai ser discutido 
um consórcio sobre a agricultura familiar para se discutir em termos de aqui da Região sobre ter um 
veterinário em termos de consórcio com 23 municípios, quatro que seja então, que tem um veterinário 

para que os produtos agrícolas que são assim de origem animal principalmente para que ele ter o selo, 
então se vai é colocar no mercado por exemplo queijo, Leite, um qualquer derivado animal não é uma 
linguiça eu que seja ela tem que ter um selo do município e nós aqui por falta de um veterinário que tem 
essa dificuldade dos Municípios pequenos portanto essa discussão.  E lógico que vai existir, vai ter 
palestra lá e no final vai ter essa discussão sobre se faz esse consórcio e um representante dos 
vereadores seria importante porque também isso aí tem que ser colocado em lei para nós, depois para 
nós aprovar, mas então é bom um vereador ir lá para ficar por dentro dessas discussões e lógico, 

representar também nosso município lá em Curitiba com o município aí com menos de cinco mil 

habitantes, vamos ver assim é bom Isaac também pudesse estar presente lá em Brasília neste momento, 
onde vai lá o senador Osvaldo vai colocar lá essa proposta de emenda na Constituição, essa PEC que ela 
não fosse extinguir o município como o nosso, seria pedir bastante que fosse se alguém conseguisse ir 
para lá, mas fica aí estendidos eventos da semana,  aquele vereador que quiser estar presente aí e não 
sei como está o carro da câmara para disponibilizar ou seja aos vereadores que se faz um presente em 

Brasília.  Obrigado pela atenção. Presidente ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO. É sobre a reunião de 
amanhã tem o Rogério que passou para mim também e eu gostaria, mas eu não vou poder ir, vou fazer 
uma consulta amanhã, marcada para mim, se algum vereador que fazer parte da comissão de Justiça e 
redação que vai ser um projeto de lei que vai ter no nosso município que vai ser formado aqui, se puder 
ir um representante, a gente gostaria acho que nessa Comissão da Rosana Odair e o Val, que é uma 
comissão pode ir, mas sobre essa porque vai se tratar de um projeto de lei, e também sobre amanhã 
quarta-feira em Curitiba o carro já foi a licitação, com muito trabalho, que judiaram de nós, levou muito 

tempo, uns quatro ou cinco meses sem gasolina, mas agora pode vir abastecer, gasolina tem agora, só 
que agora nós vamos correr atrás do seguro, nós não conseguimos aqui só conseguiu duas seguradoras, 
mas preciso de três cotações, estamos para ir, eu e o Beramar em Londrina essa semana ou a semana 

que vem para nós ver se conseguirmos cotação com três asseguradoras que é a lei que obriga, onde a 
que participar e ganhar no preço, se o carro ficar sem seguro, nós vamos tentando, vamos andar nele e 
pedir a Deus que nada aconteça, porque agora tem o petróleo, mas infelizmente tá sem seguro, mas nós 
vamos, pedi ao Beramar pegar novamente as cotações com as duas seguradoras aqui que enviou, mas 

na época não conseguiu fazer a terceira e ver se eles vão participar de novo aí vamos correr em 
Londrina, porque eu vejo que você segurar é melhor se não for também se não tiver jeito, o carro 
também vai ter que andar aí, vai ser responsabilidade de cada Vereador quando que usar esse carro, 
tomar muito cuidado e pedir a Deus que tudo corra bem, certo, então aí são essas informações que a 
gente tá passando aqui.  Sobre amanhã, se ele quiser ir lá amanhã tudo bem, e lá em Curitiba também 
da mesma forma, se alguém quiser ir talvez tem que ir com o carro sem seguro. Com a presença de sete 

vereadores, vice prefeito, presidente, advogado Dr. Leslie, João, Aldinei, secretário Beramar, com a 
proteção de Deus declaro encerrada a segunda sessão ordinária do dia 10 de fevereiro de 2020, muito 
obrigado a todos.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e 
transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital 
para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  

 
 

 

 

 

 

ANTÔNIO AUGUSTO MACIEL FILHO                           DORIVAL CAETANI 

                           Presidente                                                                  2º Secretário 
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